



DEPORTES: Peligra el Mundial de 2018 en Rusia

Por: Redaccion 2 | 04-May-2013 08:00

Basilea, Suiza.- La Federación Internacional de Fútbol Asociación, durante la reunión del Comité Ejecutivo de dicho organismo, reveló que la sede para el Mundial del año 2018 sería Rusia, algo que generó gran impacto pues pocos se lo esperaban.

A partir de ese momento, el gobierno y las organizaciones nacionales relacionadas con el balompié pusieron manos a la obra y trazaron un proyecto de trabajo bastante ambicioso, el cual, en un principio costaría nada más y nada menos que 19 mil millones de dólares.

Del total de dicho presupuesto, el 40 por ciento sería destinado a la construcción de instalaciones deportivas, así como a modernizar las existentes; el resto se ocuparía para hacer nuevos hoteles y mejorar el transporte.

A cinco años de que se lleve a cabo esta justa deportiva, la calificadora Standard & Poors reveló en análisis, los peligros por los que atraviesa la futura Copa del Mundo, a tal grado que se han adelantado, asegurando que ésta será un fracaso.

De acuerdo a elmundo.es, en un par de años, el presupuesto se elevó de 19 mil millones a 41 mil millones de dólares, dinero con el cual no cuenta el gobierno, quienes sólo poseen 22 millones de dólares para hacer todos los trabajos pertinentes para dicho certamen.

Además, es probable que de esos 22 millones, los encargados del deporte en Rusia tomarán unos cuantos millones para el próximo año, ya que serán la sede de los Juegos Olímpicos de Invierno y porque en el 2016, albergará el Mundial de hockey así como un Gran Premio de la Fórmula Uno.

A esto habría que sumarle el poco apoyo por parte de la gente y el descenso de nivel que ha tenido la liga local, lo cual le ha restado fuerza a esta sede. Por si fuera poco, los rumores de corrupción se hacen presentes, pues hay quienes aseguran que los incrementos en el precio de las obras están relacionado con intereses de personas del gobierno.

Agencias

